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O prefeito de Correia Pinto, Edilson dos 
Santos (Churiço) recebeu, no final de 
semana passada, a deputada estadual 
Paulinha, no parque municipal onde se-
rá investido o valor de R$ 1,8 milhão na 
cobertura da cancha de laço. Será a pri-
meira cancha coberta municipal de Santa 
Catarina. Os recursos já estão garantidos 
em conversa com o governador Moisés 
e, conforme depoimento de todos os tra-
dicionalistas, “será um divisor de águas 
para os tradicionalistas locais e do esta-
do de Santa Catarina”. O torneio de la-
ço ocorreu no sábado e domingo e por lá 
passaram mais de mil pessoas.

O encontro estadual do Partido Liberal de Santa Catarina, re-
alizado sábado passado(20), em Lages, reuniu mais de 2 mil 
pessoas entre prefeitos, vice-prefeitos, vereadores, deputados, 
filiados e apoiadores. Na ocasião, o ex-senador Magno Malta 
(PL-ES) participou do evento e discursou em defesa do gover-
no Bolsonaro e da pré-candidatura do senador e presidente do 
PL-SC, Jorginho Mello ao governo do estado. O evento tam-
bém contou com a oficialização da filiação da vice-governa-
dora do Estado, Daniela Reinher. O partido pretende lançá-la 
como candidata à Câmara Federal em 2022.
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Política

A vice-governadora 
Daniela será candidata à 
Câmara Federal pelo PL

A obra será licitada ainda este ano, conforme 
compromisso assumido pela deputada

Colombo: temos um 
governo fantasma!

Gastos absurdos... A Assembleia estava comprando 600 celu-
lares de última geração e contratados serviços de telefonia móvel 
e internet, a um custo de R$ 4 milhões. Mas diante do protesto 
de alguns parlamentares, a direção adiantou que o valor irá bai-
xar devido a um aditivo ao contrato. O número de aparelhos bai-
xará para 105 celulares e o custo para R$ 369 mil. Os telefones 
são destinados aos deputados e a assessores. É isso que fazem 
com o dinheiro do contribuinte.

Antigo prédio da Samt... Outro dia passei pelas antigas ins-
talações do Samt, próximo ao mercado público. Estão abandona-
das. O prédio, que inclui um ginásio, foi a leilão por determina-
ção judicial para saldar as dívidas trabalhistas. Um empresário 
de Curitibanos o arrematou. Mas a prefeitura ganhou na Justiça 
a reintegração de posse em 1ª instância. Mas o empresário recor-
reu e o processo ainda está tramitando no Tribunal de Justiça.

Crítica...O prefeito Ceron lembrou que ainda não vencemos o 
Covid, embora tenha reduzido o número de contaminados. Lem-
brou que no final de semana aconteceu um evento com mais de 
1.500 pessoas e nenhum usando máscara. Estava se referindo, 
obviamente ao encontro do PL que ocorreu, sábado no Centro 
Serra.

Preservação... A reunião do Cenisc, realizada na Acil, semana 
passada, contou também com a participação do deputado Dar-
ci de Matos (PSD) que falou sobre o Projeto de Lei 2510/2019, 
atribuindo competência a planos diretores e a leis de uso do so-
lo para definir os limites das áreas de preservação permanen-
te (APPs) em áreas urbanas. O deputado explicou que o Código 
Florestal fixa limites de APPs iguais para zonas rurais e urbanas 
e esse projeto de lei pretende corrigir essa inadequação. “As fai-
xas marginais de qualquer curso d’água natural, em áreas urba-
nas, que delimitem o trecho de passagem de inundação deverão 
ter a largura determinada por normas municipais”, disse ele.

Pedintes... Aumentou o número de pedintes nas ruas de Lages. 
As pessoas estão incomodadas com isso. Está na hora da Secre-
taria de Assistência Social tomar providências. Em alguns super-
mercados chega a ser desagradável, pois são muitas as pessoas 
pedindo que te abordam, tanto na chegada como na saída. E al-
gumas pessoas bem jovens que poderiam estar trabalhando.

Demanda é grande... O vereador Nei Casa Nossa está soli-
citando ao prefeito que faça a contratação de engenheiros pa-
ra que tenham andamento as obras previstas e resultantes de 
emendas parlamentares. O corpo de engenheiros da prefeitura 
não está dando conta da demanda de projetos. “Estivemos em 
visita à Secretaria de educação a qual nos informou que tem 2 
engenheiros para acompanhar mais de 30 projetos, somente na 
área da Educação, projetos estes que demandam tempo por mui-
tos serem de nível federal, com acompanhamento diário. Sem 
contar que outras Secretarias, como a de Obras, que necessitam 
diariamente de acompanhamento”, explicou o vereador.

Promessa... O vereador Jean Felipe disse, essa semana, que o 
presidente Gerson dos Santos prometeu, em uma reunião reali-
zada há um mês, que irá renunciar para que se proceda a eleição 
tendo ele como candidato à presidência. Para isso, deverá contar 
também com os votos dos três vereadores do PSL.  É que foi pro-
metido ao Bruno Hartmann que, depois de Jean Felipe, será ele 
o presidente da Câmara. A renúncia e nova eleição para que Jean 
Felipe assuma se dará no dia 14 de dezembro.

Perguntar não ofende:... "Onde está a UBS do bairro Caça e 
Tiro que deveria estar pronta em outubro de 2020?", pergunta o 
vereador Leandro do Amendoim, em pedido de informação en-
dereçado ao prefeito Ceron.

Pela primeira vez, desde 
a eleição em que per-
deu a corrida na con-

quista de uma das duas ca-
deiras disponíveis para o Se-
nado, o ex-governador Rai-
mundo Colombo falou a res-
peito desta derrota. “Naquele 
momento, as coisas estavam 
se desintegrando a partir da-
quele movimento de 2013. 
Houve todo um processo de 
criminalização do político e 
da ação política. De forma ir-
responsável, sujaram a honra 
e a carreira política de mui-
tas pessoas e eu me considero 
um deles”, disse ele. Explica 
que o eleitor escolheu fazer 
um processo de rompimento. 
As pessoas votaram em um 
número. Mas, para ele, elei-
ção é igual jogo de futebol: 
Não adianta você reclamar 
do resultado. Observou que 
já disputou 11 eleições e deu 
sua vida inteira (tem 66 anos 
e, destes, 40 anos foram de-
dicados à política) à ativida-
de pública e entende que não 
pode se omitir na eleição do 
ano que vem: "ser candida-
to ou não, é uma questão de 
avaliar esse cenário. Talvez 
seja a pessoa certa ou talvez 
não. A gente tem de ter essa 
grandeza, de enxergar qual 
será o movimento que você 
deve fazer para colaborar. 
Ainda é cedo, vamos avaliar. 
Eu gostaria de ser, mas se eu 

sentir que o momento é de 
apoiar um outro, sem proble-
ma, eu vou ajudar”. Diz que a 
voz da rua já melhorou bas-
tante com relação à sua pes-
soa. Mas reconhece que teve 
uma fase difícil. “Hoje é um 
ambiente completamente di-
ferente, até porque há uma 
comparação com o governo 
atual que, mesmo com es-
se mundo de recursos, não 
consegue fazer nada”. Citou 
a situação do Samu, com as 
ambulâncias paradas, o heli-
cóptero Águia 4 que está há 
seis meses parado. “No meu 
tempo se parasse um dia era 
uma avalanche em cima da 
gente,” queixou-se. Colombo 
indaga quais são as obras que 
existem do governo: É real-
mente um governo fantasma! 
Faz muita propaganda - esse 
ano vai bater o record, gastou 
mais de R$ 100 milhões em 
propaganda-, mas ação não 
tem nenhuma”. O ex-gover-
nador ignora, por exemplo, 
que o governo do estado es-
tá tocando a pavimentação 
da SC-390 entre Anita Gari-
baldi e Celso Ramos; está fa-
zendo a contenção nas encos-
tas da Serra do Rio do Ras-
tro, que deverá ser concluída 
até o início do próximo ano, 
e a pavimentação da SC-370 
- trecho da Serra do Corvo 
Branco. Isso para citar algu-
mas das obras na Serra.

Tendo em vista a situação 
precária das instalações do prédio 
onde encontra-se a Policlínica 
Municipal, solicitamos ao chefe do 
Executivo de Lages, o estudo de 
viabilidade para a reforma deste 
prédio, visando principalmente 
a segurança dos pacientes que 
utilizam o espaço, bem como 
cuidado com o bem público”

Vereador Heron Anderson de Souza 
(PSD), solicitando ao prefeito Ceron que 
proceda a reforma deste prédio, que está 
apresentando problemas em sua estrutura

Correia Pinto terá a 
primeira cancha de 
laço coberta de SC

PL reuniu 
mais de duas 
mil pessoas 
em Lages
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